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   Goya Ciudad

CENTRO DE DÍA UNA RESPUESTA A UNA NECESIDAD

El Subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez, adelantó que 
se está en la etapa final del lugar acondicionado para 
destinar a la atención de la Salud Mental, el Centro de Día 
quedará inaugurado con el nombre de Enrique “Pichón” 
Riviere
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1914: Nace el cantante folclórico Chango Rodríguez

1954: Muere el piloto de Fórmula 1 Onofre Marimón
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CENTRO  DE  DÍA  UNA  RESPUESTA  A  UNA 
NECESIDAD
El Subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez, adelantó que se está en la 
etapa final del lugar acondicionado para destinar a la atención de la Salud 
Mental,  el  Centro  de  Día  quedará  inaugurado  con  el  nombre  de  Enrique 
“Pichón” Riviere

El  funcionario  destacó  la  decisión 
política  del  Intendente  Mariano 
Hormaechea  de  crear  un  ámbito 
adecuado para la Salud Mental  y  la 
inversión  del  municipio  para  la 
remodelación  del  Ex  Dispensario 
Dermatológico que funcionaba en ese 
espacio, ubicado en José María Soto 
y Avenida Sarmiento.

INVERSIÓN MUNICIPAL
 
El funcionario destacó las inversiones 
en la remodelación del ex dispensario 
dermatológico, que ahora se destina 
a  la  atención  primaria  en  salud  y 
salud  mental.  “Se  viene  invirtiendo 
bastante  dinero  en  las 
remodelaciones  del  ex  dispensario 
que ya estaba en desuso y empezar 
a dar respuestas en la medida de lo 
que es atención primaria en salud, de 
lo  que  es  la  salud  mental.  Ya 
tenemos  dónde  va  a  funcionar  un 
centro  de  día  dedicado  a  esta 
temática  que  es  la  problemática  de 
salud mental,  un problema complejo 
de  resolver,  pero  empezamos  con 
muchas expectativas. Ya estamos en 
la etapa final para la inauguración, así 
que  esperemos  que  esto  sea  un 
inicio,  más  adelante  vamos  a 
complejizar  más  el  servicio, 
entendiendo que verdaderamente es 
muy necesario”.
 
 ATENCIÓN INTERDISCIPLINARIA
 
Martínez,  detalló:  “El  centro  de  día 
incluirá  a  las  Direcciones  de 

Prevención,  de la  Mujer  y  la  misma 
Dirección  de  Salud  Mental,  que 
trabajarán  en  conjunto  en  este 
espacio.  “Hemos  estado 
reuniéndonos constantemente, donde 
la  salud  mental  es  una  de  las 
problemáticas  que  se  viene 
manejando  y  hablando.  Parece  que 
pasó  hace  muchísimo  tiempo, 
además de las  secuelas físicas que 
tenían que ver con la covid,  está la 
realidad  de  la  salud  emocional,  la 
salud mental. Uno tiene que esperar 
el  tiempo,  a  veces  somos  ansiosos 
por  tener  un  centro  y  hoy  la 
Municipalidad respondió a este primer 
bloque  sanitario,  que  es  la  salud 
primaria, reforzando la sala cabecera, 
los CIC, las salas de APS ubicados 
en  los  barrios  y  el  puerto,  y  ahora 
podemos responder a esta demanda, 
a una necesidad poblacional”.
 
UNA  APUESTA  FUERTE  DEL 
MUNICIPIO
 
El  Subsecretario  también resaltó  las 
refacciones constantes en los CIC sur 
y norte, así como en las salas que ya 
vienen  trabajando  desde  hace 
bastante  tiempo.  “Esto  de  la  salud 
mental es una apuesta del intendente 
Mariano Hormaechea con la creación 
de la Dirección de Salud Mental en su 
gestión,  hoy  se  materializa  con  un 
centro de día donde se va a trabajar 
específicamente en esta temática. La 
creación de esta Dirección de Salud 
Mental fue muy aplaudida por el área 
de salud, nos reunimos con esta área 
de la Provincia donde se enfatizó que 
es  una  apuesta  y  una  respuesta  a 
una necesidad, no solo de Goya, sino 
de la  provincia  y  del  país.  La salud 
mental  es  un  problema  nacional  e 
internacional,  que  se  acrecentó 
mucho  más  después  del  Covid, 
donde  se  empezaron  a  ver  estos 
casos de problemas de salud mental 
hasta  en  chicos  que  antes  no  se 
veía”, explicó.
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ARTICULACIÓN  CON  SALUD 
PÚBLICA DE LA PROVINCIA
 
Martínez finalizó con optimismo sobre 
el futuro del centro de día: “Estoy muy 
feliz porque hemos trabajado mucho 
para lograrlo. Encontramos el espacio 
físico,  lo  reacondicionamos,  no  es 
fácil  debido  a  la  escasez  de 
profesionales  que  quieran 
comprometerse con la salud pública, 
en  el  área  de  salud  mental  es 
también  un  déficit  importante. 
Hablamos  con  el  hospital  para 
trabajar  en  forma  coordinada  con 
ellos, como punto intermedio entre el 
paciente  mental  de  alta  y  la 
necesidad  de  contención,  ahí 
estaremos nosotros. El Director Raúl 
Martínez  está  muy  contento  con  la 
iniciativa  municipal  y  trabajará  de 
forma coordinada con nosotros.
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Para  agregar  sobre  las  gestiones, 
sostuvo: “Hablamos con el Colegio de 
Psicólogos de la ciudad y seguiremos 
hablando con todos los que están en 
esta temática. Sabemos que es algo 
transversal,  nos  afecta  a  todos  y  la 
gente  tendrá  una  herramienta  más 
para este problema que es bastante 
complejo y tiene muchas aristas”.
 
APORTE DEL BANCO GALICIA
 
Finalmente, el Subsecretario de APS 
valoró  el  aporte  del  Banco  Galicia 
que otorgó equipamiento para sumar 
más dispositivos a las atenciones que 
brinda  el  municipio,  en  esta 
oportunidad  un  Ecógrafo  que  se 
suma  a  la  aparatología  para  la 
Atención Primaria de la Salud.
 
Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya.

Programa “MITA Y MITA”
 

CAUTIVAS  CORRENTINAS  200  METROS  DE 
PAVIMENTO EN BARRIO BICENTENARIO

Este  jueves  1  de  agosto,  se 
inaugurarán 200 metros de la calle 
Cautivas  Correntinas, 
específicamente  el  tramo 
comprendido  entre  las  calles 
Alfonsina  Storni  y  Mariquita 
Sánchez de Thompson.
 
FRUTO  DEL  TRABAJO 
COMPARTIDO  DE  TODOS  LOS 
VECINOS

La presidente del Barrio Bicentenario, 
María Soto, comentó: “Es un trabajo 
que  movilizó  a  los  vecinos  a 
desarrollar actividades conjuntas.
La  calle  “Cautivas  Correntinas”,  se 
hace por medio del Programa “Mita y 
Mita”,  llevándonos  a  ofrecer 
beneficios  como  locro,  pollo, 
contando con el apoyo del Municipio 
aportando  en  algunos  casos  los 
ingredientes para esas comidas.
 
María  Soto,  emocionada,  destacó: 
“Nos  produce  una  gran  alegría, 
estamos  agradecidos,  estamos 
terminando casi la totalidad del barrio, 
en  algunos  sectores  resta  algunos 
retoques, quedaría el barrio completo, 
hace 16 años venimos acompañando, 
y con el esfuerzo, la voluntad de los 
frentistas,  todos  los  vecinos,  la 
comisión y la Municipalidad podemos 
lograr  otra  concreción,  el  pavimento 
en esta calle.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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T5 SATELITAL EN LA COBERTURA DE LA PESCA 
VARIADA DE GOYA
La señal de cable llegará a todo el  país incluido este año a la República 
Oriental del Uruguay.

Cada uno de los  canales de cables 
de  las  ciudades  que  recepciona  la 
señal  en  el  canal  asignado  en  sus 
respectivas provincias.
Más  de  400  ciudades  de  las 
provincias  de  CORRIENTES, 
CHACO,  MISIONES,  ENTRE  RÍOS, 
SANTA  FE,  CATAMARCA,  SALTA, 
JUJUY,  CHUBUT,  RÍO  NEGRO  y 
SANTA  CRUZ,  Sumándose  la 
Republica del Uruguay.
 
CORRIENTES:
GIGARED  CANAL  14-4(GOYA); 
TELES  EMPEDRADO 
(EMPEDRADO);  ÑANDE  CABLE 
(BELLA VISTA);  CABLE UNO (SAN 
ROQUE);  CABLESUR-
PERUGORRÍA  (PERUGORRÍA); 
CABLESUR-  SAUCE  (SAUCE); 
YOFRE  CABLE  VISION  (YOFRE); 
LITORAL  CABLE  COLOR-  (LA 
CRUZ);  YAPEYÚ  CABLE 
COLOR(YAPEYÚ);
TV  MERCOSUR-  ALVEAR 
(ALVEAR);  CAA  CATI  CABLE 
VISION (CAA CATI);  VIDEO CABLE 
MOCORETA
(MOCORETÁ);  INTERCABLE-  SAN 
LUIS DEL PALMAR (SAN LUIS DEL 
PALMAR);  ITÁ  IBATÉ  CABLE 
VISION (ITA IBATE);  TV  CABLE 
CHAVARRIA  (CHAVARRIA); 
ENCOR-  ITUZAINGO 

(ITUZAINGO); MULTIVISIÓN-
SALADAS  (SALADAS); 
MULTIVISIÓN-SAN LORENZO (SAN 
LORENZO); MULTIVISIÓN-TABAY 
(TABAY);
MULTIVISION-MBURUCUYÁ 
(MBURUCUYÁ);  MULTIVISIÓN-
SANTA  ROSA  (SANTA  ROSA); 
VIRASORO  VIDEO  CABLE 
(VIRASORO);  SOLARI  CABLE 
VISION  (SOLARI);  9  DE  JULIO 
CABLE UNO; STC-CURUZÚ
(CURUZÚ  CUATIÁ);  CANAL  10 
CURUZÚ  CUATIÁ  (CURUZÚ 
CUATIÁ); TELEDIEZ (PASO DE LOS 
LIBRES);
CABLE  UNO  (MANTILLA);  NUEVA 
TV  S.A.  (MERCEDES);  ESQUINA 
IMAGEN (ESQUINA); CABLE VISION 
PERUGORRÍA  (PERUGORRÍA); 
CABLE  VISIÓN  ESQUINA 
(ESQUINA); CABLEVISIÓN LORETO 
(LORETO);
GIGARED-CORRIENTES 
(CORRIENTES);  CABLEVISIÓN 
LIBERTADOR  (LIBERTADOR); 
CABLE NORTE (LIEBIG); CA VI CON 
CONCEPCIÓN  (CONCEPCIÓN); 
LAVALLE TV(LAVALLE);  CANAL 12 
MERCEDES
(MERCEDES);  DIANA  TV  VIDEO 
CABLE  (VIRASORO);  CABLE 
VISION  BERÓN  DE  ASTRADA; 
CANAL  11/TV  CABLE 
GOBERNADOR  MARTÍNEZ;  SOL 
TV- SAN MIGUEL; LOS GUACARAS 
CABLE (SANTA ANA);
CARAE  TUTORNEO  UHE  (SAN 
COSME); FUTURA TV (PASO DE LA 
PATRIA); ITATÍ CABLE COLOR;
ANTENA  COMUNITARIA  (LAGUNA 
BRAVA);  LTV  –  AVELLANEDA 
(CAROLINA); LTV - AVELLANEDA
(SAN ISIDRO).
Y  las  señales  de  las  provincias  de: 
CHACO,  MISIONES,  ENTRE  RÍOS, 
SANTA  FE,  CATAMARCA,  SALTA, 
JUJUY,  CHUBUT,  RÍO  NEGRO  y 
SANTA  CRUZ,  Sumándose  la 
Republica del Uruguay.
Viví  la  Pesca  Variada  desde  el 
viernes 2 al domingo 4 de agosto por 
la Señal T5 SATELITAL, por el canal 
14-4 de GIGARED, Goya.
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Viernes 2 de agosto desde las 21,00, 
sábado  3  desde  las  20,30  y  el 
domingo desde las 20,00 horas.
Un hecho que marca la relevancia del 
certamen pesquero, la decisión de la 
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Señal  T5  Satelital  de  transmitir  por 
primera  vez  en  directo  con  una 
producción  extraordinaria  y 
despliegue técnico del acontecimiento 
deportivo  y  turístico  que  acapara  la 
atención del Litoral Argentino

BÁSQUET FEMENINO

AMAD  RECIBIRÁ  A  EQUIPOS  DE  CHACO  Y 
FORMOSA  PARA  DISPUTAR  LA  LIGA  FEDERAL 
REGIÓN NEA
 
Durante el fin de semana, sábado 3 y domingo 4 de agosto, en el Estadio 
“Juan Antonio Faturo” de AMAD se disputará el certamen federal de básquet 
femenino en la categoría U15, derecho adquirido por la entidad del Barrio 
Tapoco, después de haber ganado el Pre Federal de manera invicta en su 
categoría.

El  club  anfitrión  recibirá  a  las 
delegaciones de los Clubes Hércules 
de Charata (Chaco)  y  Sarmiento de 
Formosa.
Una de las integrantes del equipo de 
padres y como parte de la Comisión 
de  AMAD,  María  Angélica  “Queca” 
Salazar,  comenta  sobre  la  decisión 
de  participar  del  torneo  federal, 
destaca la motivación de los padres, 
el  acompañamiento  de  la  Comisión 
Directiva,  invitando  a  la  afición  a 
asistir esos días a alentar a las chicas 
y a nuestro básquet formativo
 
APOYO  DE  LA  COMISIÓN 
DIRECTIVA Y DE LOS PADRES

“Queca”  señaló:  “Destaco  el  apoyo 
de  la  Comisión  Directiva  y  de  los 
padres  que  asumen  esta  decisión, 
con el esfuerzo y aportes necesarios 
por  los  recursos  que  demanda  la 
organización  del  torneo  federal  de 
básquetbol, armamos un equipo para 
buscar  el  auspicio,  apoyo,  pero  en 
realidad es un trabajo “a pulmón” el 
realizado  con  diferentes  beneficios 

para solventar los gastos que implica 
un torneo de estas características.”
 
“Agradecemos  a  la  Comisión  –
reitero-por  los  arreglos  para  dejar 
acondicionado  nuestro  espacio  de 
albergue,  indudablemente  el  hecho 
de tener el espacio para alojar a las 
delegaciones nos ha permitido licitar 
la  posibilidad  de  hacer  el  Torneo 
Federal.
 
UN GRUPO QUE FUE CRECIENDO

Para agregar: “Es un grupo de chicas, 
de  la  Categoría  U 15 son valerosa, 
todas  pertenecen  desde  la  etapa 
inicial  a  nuestro  club,  estaremos 
jugando un triangular”
 
PROGRAMA DE PARTIDOS

La  dirigente  de  AMAD,  recordó:  “El 
sábado  un  único  partido  AMAD 
enfrentará  a  Sarmiento  de  Formosa 
desde las 17 horas, el  domingo son 
dos partidos a la mañana, Sarmiento 
vs Hércules y por la tarde desde las 
16  y  30  horas  AMAD  jugará  ante 
Hércules,  las  entradas  están  a  la 
venta,  tiene  un  valor  de  Mil  Pesos, 
anhelamos que el público nos pueda 
acompañar y alentar a las jugadoras 
que  participan  del  certamen  federal 
en la Categoría U15.
 
OPORTUNIDADES DEPORTIVAS
 
En  otro  tramo  de  la  entrevista, 
remarco:  “Es  bueno  porque  son 
oportunidades  que  en  otras  épocas 
no  se  contaban,  así  que  es  bueno 
tener esta ocasión de ver un 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

basquetbol,  ambicionando  que 
nuestras  jugadoras  puedan  ser 
reclutadas alguna vez para ser parte 
de  una  selección  nacional  de 
Basquetbol.”
 
Para  afirmar:  “La  recepción  en 
nuestro  club  es  completa  por  eso 
valoramos  el  lugar  que  tenemos,  el 
apoyo  de  los  dirigentes  para 
acondicionar y así poder brindar toda 
la  atención  a  las  delegaciones  de 
Charata y Formosa.”

ALENTAR  CON  RESPETO, 
LEVANTAR  LA  BANDERA  DE 
GOYA
 
María  Angélica  Salazar,  invitó: 
“Animamos a asistir, a alentar con 
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una base de valores como el respeto, 
es un juego competitivo, pero hacerlo 
desde el respeto al rival, todo finaliza 
después  del  juego,  el  resultado  es 
una  circunstancia  y  de  estos 
encuentros surgen incluso amistades 
profundas.”
 
En el final, aseguró: “La Bandera del 
Deporte  es la  bandera de la  ciudad 
durante  este  fin  de  semana, 
esperamos  a  todos  a  los  que  nos 
quieran  acompañar  y  que  les  vaya 
bien  a  “nuestras  niñas”,  pondremos 
un servicio de cantina para esos dos 
días de juego.”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Secretaría de Turismo:

EL TURISMO COMO ALIADO ESTRATÉGICO PARA 
MOVILIZAR LA ECONOMÍA LOCAL
El secretario de Turismo de Goya, Sebastián Candia, analizó acciones desde 
la  oferta  y  demanda  de  la  ciudad,  el  apoyo  del  Estado  Municipal  y  la 
construcción  de  nuevas  modalidades  turísticas  para  paliar  la  situación 
económica, asumiendo que es todo un desafío.

Consultado  por  los  pronósticos 
turísticos para la ciudad, Candía dijo 
que  se  empezó  a  ver  una  nueva 
modalidad  turística  debido  a  la 
coyuntura  económica  que  son  las 
“micro escapadas”,  familias que han 
decidido  tomarse  los  15  días  del 
período de receso invernal  o  quizás 
algún fin de semana extendido “y eso 
nos  atacó  como  destino,  hemos 
tenido  ocupaciones  hoteleras  de  50 
%”.
 
Aclaró sin embargo que los destinos 
más  ocupados  son  los  alojamientos 
temporarios “que son muy buscados 
por los visitantes porque permiten la 
posibilidad  de  cocinarse  y  eso  baja 
los  costos  en  destino  y  Goya  tiene 
esa posibilidad”.
 
TURISMO RECEPTIVO
 

“Hemos trabajado bien con el turismo 
receptivo,  con  los  servicios  de 
excursión a la  isla  con más de 200 
personas que han visitado la reserva 
Isla  las  Damas,  familias  venidas 
desde  distintos  puntos  del  país  o 
internacionales,  se  hicieron 
excursiones  al  Isoró  y  creo  nos 
perjudicó  las  bajas  temperaturas,  la 
gente  que viene los  siente  también, 
pero siempre es positivo tener cierto 
margen de ocupación, siempre sirve” 
indicó.
 
 “LA  PESCA  ES  UN  GRAN 
PRODUCTO TURÍSTICO”
 
El  funcionario  ratificó  al  producto 
pesca  como  “un  gran  producto 
turístico”.  El  pescador  gasta  en 
alojamiento,  comidas,  contrata  un 
guía,  compra  artículos,  equipos  y 
mueve  el  amperímetro  económico 
local.  Además,  Goya  tiene  sus 
atractivos históricos y culturales.
 
Los  operadores,  guías  y  cabañeros 
se  preparan  para  la  temporada, 
desde  agosto  hasta  noviembre,  que 
es  la  temporada  alta  de  turismo 
deportivo.
 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

 

“Goya  posee  un  calendario  muy 
nutrido de eventos ligados a la pesca, 
y si hacemos un repaso agosto viene 
con  muchas  novedades.  De  hecho, 
tenemos Variada este fin de semana, 
el 11 de agosto un evento de audio 
car  en  Costa  Surubí,  que  moviliza 
mucha  juventud  y  amantes  de  los 
vehículos  de  colección,  tenemos  el 
Pintemos  Goya,  un  evento  súper 
exitoso que ojalá que siga creciendo, 
tenemos la Rural que acompañamos, 
tenemos teatro, hay movida cultural y 
las convocatorias deportivas”.
 
EL  DEPORTE,  UN  ALIADO  DEL 
TURISMO
 
El  deporte  brinda  fechas  turísticas 
donde los visitantes llegan a la ciudad 
a movilizar la economía.
Los  amantes  de  las  distintas 
disciplinas hacen un combo perfecto 
de turismo y deportes.
 
“Es muy sano para  la  ciudad estas 
convocatorias  deportivas,  los 
participantes  acompañan  estas 
delegaciones y esas personas paran, 
consumen, cargan nafta y eso genera 
un  circulante  económico  para  la 
ciudad.  Goya  tiene  la  particularidad 
que  tiene  las  condiciones  para  que 
eso ocurra”.
 
“Un  lugar  tiene  que  tener  ciertas 
características  para  que  todo  esto 
ocurra y muy pocas ciudades tienen 
esto. Si la ciudad no puede albergar a 
toda  esa  gente  que  viene  en 
contingente  ese  destino  es 
descartado”.
 
En  este  punto  ejemplifica  las 
bondades  de  la  localidad  como 
factores  positivos,  nombró  a 
estructuras que posee como clubes, 
albergues,  casas  particulares  y 
parque acuático.
“El  turismo  es  como  cualquier  otra 
actividad económica, demanda 
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conocimiento,  inversión,  buena 
atención,  es  un  servicio  que  uno 
brinda”.
 
 
ACOMPAÑAMIENTO DEL ESTADO
 
 “Para potenciar al  sector es vital  el 
acompañamiento  del  Estado, 
nosotros  en  el  Estado  estamos  de 
paso,  y  si  las  cosas  dependen  del 
Estado cuando el  funcionario que lo 
impulsa se va las cosas se desinflan, 
el  Estado  acompaña,  el  Estado 
sostiene,  pero  quien  debe  llevar  el 
impulso de una actividad o de un club 
deben ser las comisiones” consideró.
 
REUNIÓN MESA DE TURISMO
 
Finalmente invitó a esta noche a las 
20  horas  a  una  reunión  de  la  que 
participarán miembros de la Cámara 
de  Turismo,  operadores  turísticos. 
Los  temas  convocantes  son  el 
avance del Pacto Goya 2030, hoja de 
ruta  para  analizar  la  actualidad  del 
sector, y marca Goya.
 
En todos los proyectos turísticos que 
encara la secretaría se encuentra el 
aval  del  intendente  Mariano 
Hormaechea,  a  quien  agradeció  la 
proyección  que  se  le  está  dando 
desde su gestión, “fruto de un trabajo 
en equipo” finalizó. 
 
Dejando  una  última  consideración: 
“Permítanme invitar a disfrutar desde 
el  viernes  al  domingo  del  28º 
Concurso  Argentino  de  Pesca 
Variada,  que  ofrece  distintas 
alternativas, una exposición, elección 
de  reina,  festival,  el  concurso  un 
encuentro como el que caracteriza a 
nuestra  ciudad,  con  acceso  libre  y 
gratuito al  Predio Costa Surubí,  una 
fiesta  que  busca  consolidarse  para 
crecer en las próximas ediciones.”



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

31 de Julio – Pág. 7

JORNADA DE INCLUSIÓN PARA AUTISMO
El sábado 24 de agosto, se llevará a cabo una jornada de formación sobre la 
Condición  del  Espectro  Autista  (CEA)  titulada  “Herramientas  para  la 
Inclusión”.  Este  evento,  que  busca  capacitar  a  docentes,  directivos  y 
terapeutas,  se  realizará  de  10  a  13  horas  en  el  Salón  de  Usos  Múltiples 
ubicado en el Predio Costa Surubí.

La  actividad  estará  a  cargo  de  la 
profesora Rosa Romero, especialista 
en  autismo,  quien  compartirá  su 
conocimiento  y  experiencia  en  el 
abordaje inclusivo de esta condición.
Para inscribirse en esta jornada,  los 
interesados deben escanear el código 
QR  que  se  encuentra  en  el  flyer 
promocional.  Es  una  oportunidad 
única  para  adquirir  herramientas  y 

estrategias  que  faciliten  la  inclusión 
de personas con CEA en diferentes 
ámbitos educativos y sociales.

Este  evento  es  organizado  por  el 
Ministerio de Desarrollo Social  de la 
Provincia, el Ministerio de Educación, 
la  Municipalidad  de  Goya  y  el 
Consejo  Provincial  de  Discapacidad, 
quienes  colaboran  para  garantizar 
una  mayor  accesibilidad  y 
concienciación sobre la temática.

La  iniciativa  subraya  la  importancia 
de la formación continua en temas de 
inclusión  y  diversidad,  ofreciendo  a 
los profesionales de la educación y la 
salud una plataforma para actualizar 
sus  conocimientos  y  mejorar  sus 
prácticas.

Avances que Inspiran Confianza:

Programa “MITA Y MITA”

CAUTIVAS  CORRENTINAS  200  METROS  DE 
PAVIMENTO EN BARRIO BICENTENARIO

El  Intendente  Municipal  de  Goya, 
Dr.  Mariano Hormaechea, a través 
de  sus  redes  sociales,  invita  a 
todos  los  vecinos  de  la  ciudad  a 
participar en la inauguración de un 
nuevo  tramo  de  pavimento  de 
hormigón armado perteneciente al 
programa  “Mita  y  Mita”,  que  se 
realizará este jueves 1 de agosto a 
las  20  horas  en  el  barrio 
Bicentenario,  ubicado  en  la  zona 
norte de la ciudad.
En esta ocasión, se inaugurarán 200 
metros  de  la  calle  Cautivas 
Correntinas, específicamente el tramo 
comprendido  entre  las  calles 
Alfonsina Storni y Mariquita Sánchez 
de Thompson.

En su mensaje, el Intendente Mariano 
Hormaechea  expresó:  “¡Queridos 
vecinos! Los invitamos el día jueves 1 
de agosto a una nueva inauguración 
del  Programa  “Mita  y  Mita”:  200 
metros  de  la  calle  Cautivas 
Correntinas,  entre Alfonsina Storni  y 
Mariquita  Sánchez  de  Thompson. 
Barrio  Bicentenario.  Horario:  20:00 
horas. ¡Los Esperamos!”

El Programa “Mita y Mita” ha sido una 
herramienta  fundamental  para  el 
desarrollo  urbano  de  Goya, 
permitiendo mejorar la calidad de vida 
de  los  vecinos  a  través  de  la 
pavimentación  de  calles  y  la 
optimización  de  la  circulación 
vehicular.  Esta  nueva  inauguración 
en  el  barrio  Bicentenario  es  un 
ejemplo  más  del  compromiso  del 
gobierno municipal y los vecinos con 
el  progreso  y  bienestar  de  sus 
ciudadanos.
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Emilio Martínez

ATENCIÓN  PRIMARIA  DE  LA  SALUD: 
OPERATIVOS MÉDICOS EN ZONAS RURALES
En comunicación telefónica, el Subsecretario de APS, Dr. Emilio Martínez, 
abordó la reanudación de los operativos médicos en zonas rurales durante el 
receso invernal. Martínez destacó que estos operativos, que se realizan los 
martes y jueves, se han reiniciado con éxito.

“Ayer  –martes–  reiniciamos  en  el 
Paraje Álamo, más precisamente en 
la  escuela.  Mañana  tenemos  en  el 
Paraje San Antonio y la semana que 
viene  estaremos  en  la  tercera 
sección.  Esto  viene  planificado  todo 
el año, la gente gracias a la difusión 
de  los  medios  y  de  los  referentes 
locales se va enterando, se acercan y 
aprovechan el  operativo  médico.  En 
la mayoría de los casos, también está 
acompañado  por  la  Delegación  de 
Desarrollo  Humano de la  Provincia”, 
expresó el Dr. Emilio Martínez.
La  Atención  Primaria  de  la  Salud 
(APS)  municipal  es  una  práctica 
habitual que se retomó hace más de 
cuatro o cinco años durante la gestión 
de Ignacio Osella y que continúa bajo 
la  dirección  del  actual  intendente, 
Mariano  Hormaechea.  “Cuando  uno 
dice  atención  primaria  de  la  salud, 
evidentemente, como una rica política 
pública,  se  ha  buscado  reforzar  la 
atención de los profesionales en las 
salas  cabeceras,  en  los  SIC,  en  la 

sala de los barrios y ahora esta otra 
apuesta  que  tiene  que  ver  con  la 
atención  integral  de  la  salud, 
incluyendo  la  salud  emocional”, 
explicó Martínez.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya.

CRECE  LA  EXPECTATIVA: CUENTA  REGRESIVA 
PARA  EL  CONCURSO  ARGENTINO  DE  PESCA 
VARIADA

El  fiscal  general  de  pesca,  Sebastián  Piasentini  resaltó  los  ajustes  en  el 
reglamento, la inclusión de nuevas especies y medidas de seguridad. Hizo 
hincapié en la extensión de la cancha de pesca, la inspección de lanchas y 
las disposiciones para la  competencia.  Además,  destacó la  participación, 
con  la  cantidad  de  equipos  confirmados,  enfocándose  en  brindar  una 
experiencia exitosa para todos los involucrados.

El fiscal general de pesca, Sebastián 
Piasentini,  en declaraciones a Radio 
Ciudad, habló sobre los preparativos 
para  el  concurso  de  pesca  variada 
embarcada que se llevará a cabo los 
días  2,  3  y  4  de  agosto.  Mencionó 
ajustes  en  el  reglamento  del 
concurso,  enfocados en beneficiar  a 
los  pescadores  y  preservar  las 
especies  ícticas  del  río.  Destacó 
modificaciones  en  las  medidas 
mínimas de algunas especies, como 
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el surubí y el dorado, para garantizar 
una competencia equitativa.
En  relación  a  las  especies 
participantes, se incluyeron 23, entre 
las  que  se  destaca  la  incorporación 
del  bagre  apretador.  Se  buscó 
simplificar  el  reglamento  para  que 
todos  los  participantes  se  sientan 
seguros  y  disfruten  de  la 
competencia.

Piasentini  detalló  la  extensión  de  la 
cancha  de  pesca  y  mencionó  la 
instalación de puestos para agilizar el 
control de lanchas, previo al inicio del 
concurso.  La  competencia  iniciará  a 
las  9:30  y  durará  seis  horas, 
dividiendo  a  los  participantes  en 
grupos  según  la  potencia  de  sus 
motores para garantizar un arranque 
seguro.

Se resaltó el enfoque en el pescador 
al establecer un precio de inscripción 
de  120  mil  pesos  y  ofrecer  entrada 
libre  al  predio,  pensando  en  el 
disfrute de todos los asistentes.

Por  primera  vez,  se  remunerará  el 
trabajo  de  fiscales  y  colaboradores, 
demostrando  el  compromiso  con  la 
organización del evento. El equipo se 
encuentra  preparado  al  cien  por 
ciento  para  brindar  una  experiencia 
exitosa  a  todos  los  participantes  y 
visitantes.

FISCAL GENERAL DE PESCA

El fiscal general de pesca, Sebastián 
Piasentini,  en declaraciones a Radio 
Ciudad,  habló  de  la  marcha  de  los 
preparativos  para  el  concurso  de 
pesca  variada  embarcada  que  se 
realizará los días 2, 3 y 4 de agosto.
Sobre los cambios en el  reglamento 
del  concurso  dijo:  "Hicimos  unos 
cambios  pensando  en  el  pescador, 
consensuamos con los pescadores y 
distintas  barras,  y  llegamos  a  un 
reglamento  que  les  gustó  a  todos, 
con una medida mínima por especie 
dependiendo de la especie cosa que 
vos  captures  la  pieza  y  te  dé  la 
medida.  El  surubí  estaba  en  50 
centímetros,  y  lo  bajamos  a  40.  El 
dorado  de  40  a  35  centímetros,  el 
dientudo  de  25  a  20  centímetros,  y 
así  unas  cuantas  especies  siempre 
preservando  la  especie  íctica  de 
nuestro río, hemos bajado a una 
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mínima no muy chica cosa que haya 
una competencia".

LAS ESPECIES

“Hay  23  especies  en  el  concurso, 
hemos agregado el bagre apretador, 
una especie que no estaba en Goya, 
un  año  estuvo  otro  año  no  estuvo, 
tampoco  quisimos  hacer  varios 
cambios en el reglamento porque es 
un  año  duro,  venimos  de  años 
anteriores  duros,  no  quisimos  hacer 
cambios. 

Pensamos en un reglamento fácil que 
a todos les gusta, está pensado para 
que  el  pescador  se  sienta  seguro, 
pueda  pescar  y  pesque  mucho”, 
comentó.

LA CANCHA DE PESCA

Piasentini  comentó  sobre  la  cancha 
de pesca: “La cuestión por pedido de 
Prefectura  es  no  hacer  más  en 
canales  navegables  de  buques 
comerciales  por  el  tema  de 
accidentes. Ya pasó en otro torneo en 
Paso  de  la  Patria,  cuando  una 
barcaza  pasó  por  encima  de  una 
lancha.  Entonces  por  pedido  de 
Prefectura  acortamos  la  cancha,  no 
va a estar la parte de El Alemán que 
siempre  entró  en  la  variada.  Pero 
adelantamos el  principio  de  cancha, 
casi 8 km de pesca desde el banco 
de  arena,  aguas  abajo  del  puerto 
Goya,  hasta  la  Boya  Roja  kilómetro 
865”.

INSPECCIÓN DE LANCHAS

Piasentini  detalló  que  se  instalaron 
puestos  para  agilizar  el  control  de 
lanchas, previo al inicio del concurso: 
“La largada de lancha se hará a las 
8,35.  Largan  las  lanchas  con  los 
motores  chicos,  hasta  39  hp.  Para 
agilizar el tema de largada y bajadero 
se  podrán  inspeccionar  las  lanchas 
en  Prefectura  o  en  varios  puntos 
como está comunicado”.

EL CONCURSO DE PESCA

Piasentini recordó que el concurso de 
pesca variada embarcada comenzará 
a las 9,30 hasta las 15,30 horas,  el 
concurso dura seis horas; a las 9,05 
horas largarán las de mayor HP en 
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tres  grupos  para  que  haya  menos 
peligro en la largada porque está bajo 
el río. Se dividirá en tres grupos: en 
La Playita El Inga, estarán los de 40 a 
69  hp,  en  diagonal  aguas  abajo 
haremos  de  70  a  90  hp  y  diagonal 
aguas  abajo  como  la  largada  del 
surubí,  para  que  no  haya 
amontonamiento en la largadas, será 
de  90  hp  en  adelante”.

PRECIO DE INSCRIPCIÓN

“Se pensó siempre en el pescador, al 
fijar  el  precio  de  la  inscripción.  Se 
dejó la inscripción en 120 mil pesos, 
también  se  pensó  en  una  libre 
entrada  al  predio,  es  gratuito,  el 
pescador  y  todo turista  y  ciudadano 
de Goya va a poder ir tranquilamente 
a disfrutar de un patio gastronómico 
de  los  artistas  que  serán  todos  los 
días. Está todo armado pensando en 
el  turismo,  el  pescador  y  todos  los 
goyanos,  habrá  una  entrega  de 
premios  para  la  cual  rogamos 
puntualidad ya que se abrirá el predio 
Costa surubí a las 19 horas de la 
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tarde.  A  las  20  se  empezarán  a 
entregar  los  premios  y  se  espera 
servir  la  cena  a  las  21,  cosa  que 
termine  todo  para  que  el  pescador 
pueda  volverse  a  su  casa  ya  sea 
goyano  o  foráneo  y  pueda  hacerlo 
temprano,  en  muchos  otros  lugares 
se hace una entrega de premios es 
tarde, termina a las dos o tres de la 
mañana y eso al pescador no le sirve, 
el que se quiera ir se va y el que se 
quiera  quedar  a  disfrutar  de  buena 
música  se  queda,  por  eso  rogamos 
puntualidad”, precisó Piasentini.

Finalmente el Fiscal General de esta 
edición dijo “se está trabajando para 
un buen torneo,  una hermosa expo, 
una excelente entrega de premios, y 
cena con cierre con Los Chaques y 
algunas  sorpresitas  más  que  el 
pescador  no  le  podemos decir  pero 
que es sorpresa”.

“Estamos listos con el 100 por ciento 
con la fiscalización, una expo goya, y 
estamos cien por ciento”, finalizó.

Experiencia Cultural en Goya: 

 CAPACITACIÓN  TEATRAL  EL  6  DE  AGOSTO  Y 
NOCHE  DE  MÚSICA,  GASTRONOMÍA  Y  TEATRO 
EN CANDILEJAS EL 10 DE AGOSTO
 
Javier Camino destacó la agenda cultural para los próximos días. Comienza 
con el esperado Ciclo de Arte que propone dos momentos: el formativo y 
otro de socialización.

El  martes  6  de  agosto  se  hará  un 
taller sobre improvisación y escritura. 
Tendrá  la  participación  especial  del 
profesor  egresado  de  la  UNNA 
(Universidad Nacional  de  las  Artes), 
Alejandro  Manzano.  El  Teatro 
Municipal  será  el  escenario  de  este 
taller intensivo de tres horas y media, 
centrado  en  la  improvisación,  la 
escritura, y la exploración de paisajes 
sonoros y artes plásticas.
 
Además,  el  sábado  10  de  agosto, 
Goya se prepara para recibir el ciclo 
de Arte “Más Acción” en Candilejas, 
un  espectáculo  único  que  combina 
teatro,  música  y  sabores 
gastronómicos.  Jacinta Osella,  actriz 
local  radicada  en  Buenos  Aires,  se 
une  a  otros  talentosos  artistas 
goyanos para ofrecer un espectáculo 
imperdible  para  todos  los  públicos. 
Esta propuesta, en el marco del Ciclo 
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de  Artes,  promete  una  experiencia 
enriquecedora  con  la  participación 
especial de artistas locales.
 
El sábado 10 de agosto a las 21:30 
presentarán  un  ciclo  de  arte 
multidisciplinario con obras cortas de 
teatro,  artistas  plásticos  pintando en 
vivo y un espectáculo musical a cargo 
de Rafael Ferraiolo y Salón Solar en 
la  Sala  “Luis  Horacio  Carbone”  del 
teatro Candilejas.
 
Durante  la  noche  se  podrá  disfrutar 
de  obras  de  teatro  encarnadas  por 
personajes  interpretados  por  las 
actrices  goyanas:  Jacinta  Osella, 
Paula Cardozo y artistas goyanos que 
vienen  desarrollando  su  arte  en 
diferentes  ciudades  del  país, 
sumándose los artistas locales.
 
Esta gala cultural contará con servicio 
de  lunch,  mesas  y  sillas  para  el 
disfrute  y  mejor  experiencia  de  los 
asistentes durante las dos horas que 
está previsto el evento con costo de 
2.500 pesos.
 
MOMENTO FORMATIVO
 
Javier Camino dio detalles en Radio 
Ciudad: “El ciclo de Arte propone dos 
momentos:  uno  formativo  y  uno  de 
socializar. En la primera instancia, la 
capacitación  está  abierta  a  toda  la 
comunidad solo tiene que inscribirse. 
Estará  Alejandro  Manzano,  director 
de  cine  dramaturgo,  actor,  profesor 
de  la  Universidad  Nacional  de  las 
Artes.  Es  buenísimo  poder  recibir  a 
personas  con tanta  sapiencia,  en  lo 
que  respecta  al  arte  y  el  teatro. 
Manzano nos  va  a  brindar  un  taller 
intensivo de tres horas y media en el 
Teatro  Municipal.  Es  un  taller 
intensivo de improvisación y escritura. 
Los  que  quieran  participar  pueden 
acercarse. Habrá un flyer con número 
de teléfono donde inscribirse”.
 
CUPO DE 30 PERSONAS
 
“Tenemos un cupo de 30 personas. 
Estamos expectantes. Está abierta la 
inscripción.  Y  nuevamente  el  Teatro 
Municipal  abre  las  puertas  a 
profesionales  de  otros  lugares  que 
nos  ayudan  a  seguir  construyendo 
nuestro teatro local”, expresó.
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CAPACITACIÓN SIN COSTO
 
Javier  Camino  precisó:  “Esta 
capacitación no tiene costo. Tiene un 
costo pero lo auspicia la Dirección de 
Cultura de la Municipalidad de Goya 
que  aporta  para  que  estas 
actividades  sean  libres,  gratuitas. 
Estamos felices con esa decisión del 
Estado  de  permitir  que  los  que 
quieran capacitarse lo puedan hacer”.
 
“El Director de Cultura, Manuel “Lito” 
Zampar, acompaña y gestiona estas 
actividades.  Jacinta  Osella  nos 
acercó la propuesta y desde ahí nos 
hemos empezado a reunir y trabajar y 
así  hemos  podido  conseguir  este 
espacio gratuito, que es interesante”, 
precisó Javier Camino.
 
“Esta  capacitación  se  realizará  el 
martes  6  desde  las  19  horas  en  el 
Teatro  Municipal  y  hasta  las  22,30 
será esta capacitación”, dijo.
 
TEATRO CANDILEJAS
 
“El Teatro Candilejas se suma a esta 
propuesta  del  Ciclo  de  Artes  con 
artistas locales, que vienen de otras 
partes del país y se juntan en Goya 
para contarnos un poco de sus vidas 
a través del  arte.  Es fantástico esto 
de que la  ciudad los  reciba con los 
brazos  abiertos  con  el  aplauso 
caluroso  y  ellos  contándonos  sus 
vivencias desde el arte”.
 
“Habrá  teatro,  un  primer  momento 
teatral  y  luego  cerrará  la  noche,  la 
música local, algo de rock, con Salón 
Solar”.
 
“Vamos a pasar una linda noche, es 
un  espectáculo  que  en  Goya  le 
decimos “café concert”, tiene que ver 
con eso, la gente puede ir,  comer y 
tomar  algo  la  gente  de  Candilejas 
estará  a  cargo  de  ese  buffet,  ahí 
podrán comprar  algo  para  compartir 
en  la  noche  mientras  ven  el 
espectáculo, no dura 40 minutos sino 
que es largo porque es como que va 
al  bar  se  sienta  y  toma  algo  y 
comparte  unas  empanadas,  y 
comparte el arte”.
 
“Tenemos  propuestas  teatrales  que 
son de afuera pero también estará la 
Escuela Municipal de Teatro, hará 
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intervenciones  porque  es  un  trabajo 
articulado,  lo  importante  es  que  las 
entidades  de  Goya  que  tienen  que 
ver  con  el  teatro.  Trabajamos 
articuladamente, la escuela de teatro 
Candilejas, y la Dirección de Cultura, 
me parece que en ese sentido Goya 
crece mucho”, comentó Camino.
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ENTRADA ACCESIBLE
 
“La  entrada  cuesta  2500  pesos,  es 
muy  accesible.  La  pueden  comprar 
en el  Teatro Candilejas o en Teatro 
Municipal, los invitamos a todos, a los 
que  quieran  ir  a  pasar  un  buen 
momento”, informó.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


